

Gráficas de Antaño: El "Bongo"



Ahora que está a punto de inaugurarse un túnel que conducirá a los habaneros, poseídos del vértigo de la velocidad, por debajo del río Almendares, no tan caudaloso como antes, resulta oportuno ofrecer a nuestros lectores esta gráfica que nos muestra la forma en que se cruzaba de una a otra orilla antes de que se levantaran los puentes que unen a la capital con Marianao. Un pontón, al que las gentes llamaban "el bongo" servía para trasladar los vehículos, lentos y poco elegantes, de tracción animal, sin afanes de correr, sin bocinazos imperativos, sin prisa, en fin, de un término municipal al otro. El bongo era movido por medio de sogas, atraído de orilla a orilla con más lentitud que un bote de remos.

oct 16/52
M, oct 16/52